Gerhard Langenfeld
Fasanenweg 15
66709 Weiskirchen
Mitglied des Gemeinderates Weiskirchen, Freie Wählergemeinschaft

Offener Brief

An den Bürgermeister der Gemeinde Weiskirchen Werner Hero

Rathaus 66709 Weiskirchen

Betr.: Zustand der gemeindeeigenen Kneippanlagen

Sehr geehrter Herr Hero,

als ich im Mai vergangenen Jahres den Zustand der Kneipptretanlagen in Weiskirchen bemängelte, bezeichneten Sie mich in der öffentlichen Sitzung des Gemeinderates als "Nörgler".

In einem späteren Schreiben versuchten Sie mir zu erklären, dass die Tretanlagen wöchentlich gereinigt würden.

In der Anlage sende ich Ihnen nun Aufnahmen aus diesem Jahr, die den Zustand der Anlagen wiedergeben (die Aufnahmedaten habe ich jeweils auf der Rückseite der Fotos vermerkt). Selbstverständlich habe ich auch entsprechende Fotos aus dem vergangenen Jahr.

Ich spare mir dazu den Kommentar, muss aber, die Armbecken betreffend, weiter bemängeln, dass weder das Becken in Thailen noch in Weiskirchen in Betrieb ist. Aus Rappweiler wiederum kann ich ein Foto vom 23.04.2012 beifügen, auf dem unschwer zu erkennen ist, dass mehrere Zentimeter langes Moos in diesem Becken wächst.

Mit freundlichen Grüßen

Gerhard Langenfeld



aufgenommen 23.04.2012



aufgenommen 07.05.2012

